



# 大東こども園

～11月の活動の様子

## 稲刈りをしました

5月に田植えをした稲穂が実り、地域の田んぼ名人さんに稲の刈り方を教わりながら稲刈りをしました。鎌をもって、稻をつかんで刈る。職員に手を添えてもらいながら刈っていき、徐々にコツをつかむと年長児は自分で刈っていました。田植えから稲刈りまで、お米の大切さを感じながら貴重な体験ができました。後日にはコンバインでの稲刈りも間近で見学できました。



## おにぎりパーティー！おいしかったよ！

稲刈りをしたお米を使って、新米を味わうおにぎりパーティーをしました。炊き上がるご飯のいい匂いが漂いみんなワクワク。自分で握っておにぎりを作り食べました。出来立てるおにぎりの味は格別で「おいしい！」と笑顔の子ども達でした。



## 「第46回 こども園まつり」～お楽しみがいっぱい！お祭りのお店屋さんオープン！

「わっしょい！」のかけ声とともに子どもたちのおみこしが登場！お楽しみその1は子ども達のダンスで盛り上がりいました。その2は「チャリンコ紙芝居さん」によるお楽しみ。その3はPTA役員さんや保護者さんのお店屋さんがオープンして親子でお祭りをお楽しみください。



## 芋ほりで大きなお芋が採れたよ！

「よいしょ！よいしょ！」と芋つるをひっぱってお芋と綱引き。すると大きなお芋がでてきました。土の中の芋はもぐらの手のようにして掘り出すと「あった！」とあちこちで歓声があがりました。



## 掘ったお芋で焼き芋をしたよ！

みんなで集めてきた枝を焚火にして焼き芋しました。お芋を新聞紙とアルミホイルにやさしく包んで、火や煙の熱さに少しドキドキしながら燠の中に入れ待ちました。ほくほくの甘い焼き芋が出来あがりおいしく食べました。